
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Basketba� ist ein , das in Mannschaften gespielt wird.

Bei dem Spiel geht es darum, einen Ba� in

einen Ring aus  zu werfen.

Erfunden hat man es in den Jahren nach 1890 in den USA.

Am Anfang spielte man tatsächlich mit einem :

Genau das bedeutet das englische Wort „basket“.

Bald darauf hat man unten in den Korb ein

großes  geschnitten, damit man

den Ba� nicht immer erst wieder herausholen musste.

Das wurde dann zu einem , an dem ein Netz hängt.

Besonders ist, dass man den Ba� nicht einfach

unter den  nehmen und loslaufen darf.

Man muss den Ba� stets auf den Boden auftupfen lassen

oder ihn zu einem  werfen.

Eine Mannschaft hat fünf Spieler im Spiel.

Die Mannschaft hat aber noch sieben weitere

Spieler zum .

Jede Mannschaft hat auf ihrer Seite des

Feldes einen Korb, den sie beschützen muss.

Das ist ähnlich wie beim  mit den Toren,

nur eben mit Körben und ohne Torhüter. Je nach dem, wie weit der  vom Ring

entfernt war, bekommt seine Mannschaft zwei oder drei .

Man spielt viermal 10 Minuten, und es gibt Auszeiten. Im  wird häu6ger

gewechselt als im Fußba�. Außerdem muss eine Mannschaft, die gerade den  hat,

nach 24 Sekunden auf den Korb geworfen haben.

Am Ende geht es darum, welche  mehr Punkte hat.
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